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Aos trinta e um dias do  mês de Agosto do ano de dois mil e vinte dois, as 18:00 horas, 
reuniram-se em Sessão Ordinária nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, 
situada a Rua Siqueira Campos – nº 111- Centro em Pedreira, os membros do Conselho 
Municipal de Educação. A sessão teve início à hora marcada e os trabalhos foram 
conduzidos sob a presidência da Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli,  presidente 
deste Conselho, onde primeiramente agradeceu a presença de todos, cujas presenças 
encontram-se registradas no livro de Presença de Reunião do Conselho, esclarecendo aos 
presentes, que a presente reunião teve como pauta Escuta Especializada.A Senhora 
presidente, Professora Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli deu início com a leitura da pauta 
da reunião anterior, em seguida passou para o assunto da presente sessão: “Escuta 
Especializada” e solicitou da conselheira Giovana Grolla Thomazini para expor o referido 
assunto, por ter recebido e participado dessa formação. Tomando a palavra, a Conselheira 
Giovana informou aos presentes que o objetivo principal desta formação é criar um 
fluxograma da escuta especializada referente à violência infantil, sendo que será criado 
um comitê com representantes de diversos segmentos, como: Educação, Saúde, Conselho 
Tutelar, CMDCA, Polícia e Judiciário com a finalidade de seguir com os 
encaminhamentos necessários. Com o intuito de esclarecer o referido assunto, a 
Conselheira Giovana colocou que esta formação será extensiva para outros profissionais 
da educação: Professores, Diretores e Coordenadores, no qual receberão orientações de 
como proceder a escuta especializada. Dando sequência à reunião, a Senhora Presidente, 
Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli tomou a palavra e relatou que são poucos profissionais, 
como: psicólogos e fonoaudiólogos que atendem no Núcleo da Infância e da Adolescência 
(NIA), pelo fato de haver muitas crianças e adolescentes que necessitam desses 
especialistas. A seguir, o conselheiro, Vinicius, tomou a palavra ressaltando que se faz 
necessário a devolutiva da solicitação de contratação de profissionais de fonoaudiologia, 
sendo fundamental o pedido de contratação também de psicólogo. Dando sequência ao 
assunto, a Senhora Presidente sugeriu convidar o Coordenador do NIA, Senhor Leandro 
Moura, psicólogo para esclarecimentos quanto à organização do trabalho desenvolvido 
no NIA. A Seguir, a Senhora Presidente, Flávia Gabriela Bettiol Bataglioli, deixou a 
palavra aberta para quem dela quisesse fazer uso, não havendo mais nada a ser relatado 
por parte dos mesmos, deu-se por encerrada a presente reunião, para a qual eu, Sueli 
Cassiani Liza, designada secretária, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será 
assinada por todos os presentes. Pedreira, trinta e um dias do mês de agosto do ano de 
dois mil e vinte e dois.   
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